

Los embalses del Júcar, un 24% más llenos

La cantidad actual supera en un 64% la media de los últimos diez años

🕒 22:30 ☆☆☆☆☆



EFE informacion.es

El incremento del agua en los embalses de la Cuenca del Júcar es de un 24 por ciento más que en el último año y supera en un 64 por ciento la media de los últimos diez años, ya que las reservas ascienden a un total de 1.443 hectómetros cúbicos.

Según fuentes de la Delegación del Gobierno, estos datos se desprenden del informe hidrológico de tendencia que analiza a día de hoy la situación de las reservas de agua en la cuenca del Júcar.

El agua embalsada en la actualidad en el conjunto de España se ha incrementado un 27,1 por ciento sobre la media de los últimos diez años, un aumento "significativamente inferior" -casi 2,4 veces menos- al 64 por ciento registrado en la Cuenca del Júcar.

Ese porcentaje referente al Júcar es el tercer mayor incremento de todas las cuencas de España, sólo superado por la Cuenca Mediterránea Andaluza (168,1) y la del Segura (418,6).

Además, la Cuenca del Júcar dispone de reservas de agua embalsada que suman 1.443 hectómetros cúbicos, cifra equivalente a un 43,3 por ciento total de la reserva -uso consuntivo más hidroeléctrico- con un incremento de 279 hectómetros cúbicos respecto del año anterior.